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Protokoll der Generalversammlung 10.04.2015 
Verein Sunshine School 
 
Zeit:  18: 30  – 19.40 Uhr 
Ort: Schulhaus Rütihof, Zürich Höngg 
 
Anwesende Siehe Anwesenheitsliste  
 
 
 

 

Traktanden der Generalversammlung  

 

1. Begrüssung 

2. Wahl der StimmenzählerIn 

3. Meldungen zu den Traktanden 

4. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV 

5. Jahresberichte (Schweiz und Nepal) 

6. Bericht von Melanie Herber und Enrico 

7. Jahresrechnung 

8. Bericht des Revisors 

9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

10. Wahlen: 

a. Vorstand 

b. Revisor 

11. Behandlung der Anträge 

12. Diverses 
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1. Begrüssung 

Es nehmen 38 Mitglieder an der GV teil. 

Andrea begrüsst Melanie Herber, die ihre MAS Arbeit zum Einführungsprozess des „Logical 

Framework Approach“ an der Sunshine School geschrieben hat. 

Paare und Familien haben nur eine Stimme. 

Entschuldigt: Nick Kromer, Revisor 

 

2. Wahl der StimmenzählerInnen 

Christoph und Anja stellen sich als Stimmenzähler zur Verfügung. 

 

3. Meldungen zu Traktanden 

Es gibt keine Meldungen zu den Traktanden. 

 

4. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV  

Es werden keine Einwände zum Protokoll zur GV des letzten Jahres geäussert.  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

Das diesjährige Protokoll findet sich wieder auf der Homepage. 

 

5. Jahresbericht der Präsidentin und des Schulleiters (Schweiz und 
Nepal) 

Andrea verliest den Jahresbericht Schweiz:  

Jahresbericht des Vereins Sunshine School, Schweiz für das Jahr 2014 

Die GV im Jahre 2014 fand am Freitag, 4. April an der Hardturmstrasse 269 statt. Der Verein 

konnte auf ein bereits 10-jähriges Bestehen zurückblicken.  

 

Der Vorstand in der Schweiz traf sich im Jahr 2014 viermal zu einer Vorstandssitzung. 

Zwischen den Sitzungen wurden auch unzählige Mails verschickt oder Telefongespräche 

gehalten. Neben den alljährlichen Geschäften, wie der Vor- und Nachbereitung der GV, 

beschäftigten wir uns vor allem mit der Situation an der Schule in Kathmandu. Durch den 3-

wöchigen Besuch von Enrico im Februar konnten wir alle einen guten Einblick gewinnen. 

Nachdem uns dann in der 2. Hälfte des Jahres der Gründer und Leiter der Sunshine School  

Santos Dahal mitgeteilt hatte, dass er die Schule verlassen werde, galt es, einen geeigneten  

Nachfolger zu finden.     

 

Es fanden wiederum zahlreiche Anlässe zugunsten der Sss statt: in verschiedenen Kirchen, 

an Festen oder im kleinen privaten Rahmen wurde für die Sunshine School gesammelt. 

Grosszügig unterstützt werden wir weiterhin von einigen grösseren und kleineren Firmen 

sowie Stiftungen. 
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Unser Verein in der Schweiz zählte Ende 2014 170 Mitglieder.  

 

9.4. 2015,  Andrea Werder 

 

Jahresbericht Nepal:  

Bis zum Zeitpunkt der GV ist kein Jahresbericht von Santos Dahal, dem Schulleiter, 

eingetroffen. Deshalb kann kein Bericht aus Nepal aus der Sicht von Santos verlesen 

werden. 

 

 

6. Bericht von Melanie Herber und Enrico 

Enrico und Melanie berichten von Ihren Aufenthalten an der Sunshine School. Die 

Aufenthalte fanden zu folgenden Zeiten statt: 

April 2014 Enrico 

November 2014 Melanie 

Februar 2015 Enrico 

Enrico hat von seinem ersten Aufenthalt einen Newsletter und einen Bericht verfasst. Beides 

ist auf unserer Webseite zu finden: http://www.sunshine-school.ch/news/ (Einträge vom 12. 

August 2014 und vom 14. Dezember 2014). An der GV erläutert Enrico die wichtigsten 

Punkte mit Bildern aus der Schule.  

Enricos zweiter Aufenthalt war geprägt vom der Suche eines neuen Schulleiters. Nachdem 

Durchführen mehrerer Gespräche mit vier Kandidaten, konnten sich die beiden Vorstände 

(Nepal und Schweiz) mit dem besten Kandidaten einigen, sodass das neue Schuljahr (ab 

Mitte April 2015) mit einem neuen Schulleiter beginnen kann. Der neue Schulleiter heisst 

Dibesh Khatri.  

Melanies Aufenthalt Stand im Zeichen des neu eingeführten Management-Instruments. Ihre 

Aufgabe war es, im Rahmen ihrer MAS-Arbeit zum Lehrgang Sozialmanagement, die 

Einführung des neu eingeführten Management-Instruments zu evaluieren und bei der 

Weiterentwicklung zu helfen. Als Quintessenz ihrer Arbeit kann festgehalten werden, dass 

dieses neue Instrument geschätzt wird, da es Transparenz schafft. Gleichzeitig braucht es 

weiterhin viel Einsatz, um das Instrument wirksam einzusetzen und zu überprüfen. Hierbei 

müssen die Lehrpersonen auch künftig unterstützt werden (z.B. durch die beiden Vorstände 

und den neuen Schulleiter). 

 

 

7. Jahresrechnung 

Susy präsentiert und erläutert die Jahresrechnung 2014 und spricht Dank an Mitglieder aus. 

 

 

http://www.sunshine-school.ch/news/
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8. Bericht des Revisors 

Da Nick Kromer sich für die GV entschuldigen musste, erläutert Stavros den 

Revisorenbericht. Der Revisor macht explizit darauf aufmerksam, dass er nur die Kasse der 

Schweiz überprüft hat. 

Der Revisor empfiehlt die Jahresrechnung zur Annahme. 

 

Die Rechnung von Susy wird einstimmig angenommen. 

 

Vielen Dank an Susy und Nick (in die Ferne) für das Erstellen der Rechnung bzw. deren 

Revision und die Erläuterungen. Beide werden mit einem Applaus verdankt! 

 

9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 

Mitgliederbeiträge werden durch den Vorstand wie folgt vorgeschlagen. 

 100.00 Einzelpersonen 

 120.00 Paare/Familien 

 50.00 Nicht-Verdienende 

 365.00 Gönner-Beitrag 

 

Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig genehmigt. 

 

10. Wahlen 

Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt: 

Andrea Werder (Präsidium) 

Susy Hiestand (Kassierin) 

Enrico Celio (Aktuar) 

Annemarie Koelliker 

Stavros Lapsanidis 

 

Wahl des Revisors: Nick Kromer wird einstimmig wiedergewählt. 

 

11. Behandlung der Anträge 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

 

12. Diverses 

Enrico berichtet über die Idee des Zeichnungslehrers an der Sunshine School. Da er neben 

der Sunshine School auch selber Bilder malt, hatte er die Idee seine (oder diejenigen seiner 

Kollegen) für die Sunshine School zu verkaufen. Dies könnte z.B. über die Webseite der 
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Sunshine School geschehen. Der Vorstand ist froh, wenn Mitglieder Ideen haben, wie diese 

Möglichkeit weiter verfolgt werden kann. 

 

Andrea schliesst die GV und dankt allen beteiligten. Alle Anwesenden danken Andrea für 

Ihre grosse Arbeit. 

 

 

 

Für das Protokoll, 20.04.2015: 

Enrico Celio (Aktuar) 


